

Premier España entrega Residencial Alcazaba, un exclusivo conjunto de 39 viviendas diseñadas por A-cero

- El proyecto está compuesto por 39 viviendas que incorporan algunos de los sistemas más avanzados de eficiencia energética
- Residencial Alcazaba destaca por su diseño de vanguardia que responde a las necesidades de los compradores, familias de entre 40 y 55 años.

Madrid, 26 de noviembre de 2025. Premier España, promotora especializada en vivienda residencial filial española de la multinacional francesa Grupo Bassac, ha entregado las 39 viviendas que conforman Residencial Alcazaba, uno de los desarrollos más singulares y arquitectónicamente reconocibles de la compañía en la Comunidad de Madrid. El proyecto destaca por su diseño vanguardista, su alto nivel de eficiencia energética y la creación de un entorno comunitario de primera calidad.

El proyecto ha sido diseñado por el prestigioso estudio A-cero, liderado por los arquitectos Joaquín Torres y Rafael Llamazares, cuya firma es referente en la arquitectura contemporánea nacional e internacional. Residencial Alcazaba presenta una estética moderna, marcada por líneas limpias, espacios abiertos, dobles y triples alturas y una presencia protagonista de la luz natural en todas las estancias.

Ubicado en la calle Julián Camarillo, en un entorno residencial consolidado, el conjunto representa un ejercicio de integración entre diseño vanguardista y funcionalidad cotidiana. Unos hogares prácticos, eficientes y pensados para mejorar el bienestar diario de sus habitantes.

Las 39 viviendas de Residencial Alcazaba incorporan algunos de los sistemas más avanzados de eficiencia energética y bienestar como la aerotermia, el suelo radiante y refrescante, paneles fotovoltaicos, o la ventilación y la climatización optimizada.

Uno de los elementos más diferenciales del proyecto es su amplísimo sótano privado, con capacidad para al menos dos vehículos, además de una habitación de usos múltiples que permite crear un espacio adicional para trabajo, ocio o almacenamiento.

Todas las estancias principales se orientan hacia las zonas comunes, que superan los 2.000 m² e incluyen piscinas, áreas de juegos infantiles y extensas zonas verdes, reforzando una experiencia residencial que combina diseño, comunidad y funcionalidad.

El perfil de los nuevos propietarios refleja la demanda creciente de viviendas de diseño moderno y espacios generosos. Se trata mayoritariamente de familias con edades entre 40 y 55 años, que, en algunos casos, han adquirido estas viviendas como reposición.

Entre los elementos más valorados destacan las dobles y triples alturas, que aportan amplitud y carácter arquitectónico. Así como la luminosidad de todas las estancias y el diseño y la estética de las zonas comunes, coherentes con el concepto arquitectónico del residencial, así como el enfoque en la eficiencia energética.

"Este proyecto reafirma nuestro compromiso con el desarrollo de viviendas singulares que integran diseño, sostenibilidad y bienestar. Residencial Alcazaba representa un paso más en



nuestra estrategia de impulsar promociones residenciales de alto valor arquitectónico y energético en ubicaciones estratégicas", concluye Vicenç Topas, director general de Premier España.

Acerca de Premier España

<u>Premier España</u> es una sociedad integrada dentro del grupo empresarial Bassac, que cotiza en el Euronext Paris desde 2006, con una consolidada trayectoria profesional de 50 años en el sector inmobiliario de Francia, España y Alemania.

Desde 1989, la promotora desarrolla un posicionamiento estratégico en el desarrollo inmobiliario, focalizando su actividad en Madrid y Barcelona, donde ya ha entregado más de 8 mil viviendas.

Para más información puede contactar con:

M^a Asun Ten | m.ten@iprisma.es | 678 359 871